

# Rome Actu

## On l'avait prévenu!

Trois jours se sont déjà écoulés depuis que ce tyran n'est plus de ce monde, de braves sénateurs ont eu le courage de prendre les armes pour le faire souffrir avec 23 coups de poinçon mais seul celui porté par le second conjuré à la poitrine était mortel. L'aruspice Spurinna, lors d'un sacrifice, lui avait demandé de se méfier des ides. Il semble qu'en voyant Brutus il ait dit: «καὶ σὸ τέκνον» c'est-à-dire «Toi aussi mon fils!».

Son ami Artémidore lui avait tendu une heure avant une supplique donnant tous les noms des conspirateurs. César la prit sans la lire. Le destin semblait décidé à le voir mourir...



## Après l'assassinat

César a désigné dans son testament trois héritiers, les petits-fils de ses sœurs, à savoir Octave, Lucius Pinarius Scarpus et Quintus Pedius. Il va donner les trois quarts de son héritage au premier et le quart restant aux deux autres.

Il était 11 heures du matin dans la curie de Pompée. Les conjurés ont rapidement fui tandis que César restait assez longtemps sur le sol jusqu'à ce que trois jeunes esclaves le ramènent chez lui dans une *lectica*, un bras pendant au-dehors.

*Lectica* : litière

Réalisé le 18 Mars par  
Maxime et Christopher

PUBLICITE : Glaive  
pour seulement  
300

sesterces à l'armurerie de Rome.

